

The side I want to hide

Von LadyShihoin

Prolog: Prolog

Habt ihr euch schon mal die Frage gestellt, was wäre gewesen, wenn...?

Um ehrlich zu sein ist diese Frage vollkommen idiotisch, denn man kann sie einfach nicht beantworten. Und doch stelle ich sie mir oft, ja, fast jeden Tag.

Ich frage mich, was gewesen wäre, wenn mein Vater nicht den Hōgyoku erschaffen hätte. Wenn meine Eltern nicht aus der Soul Society verbannt worden wären oder wenn ich nicht auf die Vizards getroffen wäre.

Diese Fragen haben sowohl positive als auch negative Aspekte, doch ich habe das Schicksal immer verflucht. Früher dachte ich, dass man das Schicksal nicht ändern könnte. Das alles festgelegt ist und das das Leben zu Ende ist, bevor es erst richtig begonnen hat. Ich bin vielen Menschen auf meinem Weg begegnet, die anderer Meinungen waren. Die immer wieder aufgestanden sind, um weiter zu kämpfen. Für ihre Ziele, ihre Träume und ihre Zukunft.

Wenn ich jetzt so darüber nachdenke, war ich früher wohl ein kompletter Vollidiot. Aber davon solltet ihr euch lieber selbst überzeugen. Dennoch habe ich eine kleine Bitte.

Erwartet nicht zu viel von meiner Person. Meine Geschichte ist definitiv nicht eine der Schönsten. Es gibt keine Superhelden und auch keine Wunder, wie sie in manchen Geschichten vorkommen. Es gibt nicht immer glückliche Momente, es gibt Höhen und Tiefen und es gibt Situationen, wo ich einfach nur aufgeben wollte. Ob es wert war, sie euch zu erzählen oder nicht, das müsst ihr am Ende selbst entscheiden. Aber eins weiß ich.

Ich habe Menschen getroffen, die mir etwas bedeuten und denen ich etwas bedeute. Menschen, denen ich vertraue, die mich lieben und die mir geholfen haben, als ich dachte, dass alles zu Ende wäre. Ich empfand Liebe, Glück, Freude, Wut, Trauer, Hass, Eifersucht und das Gefühl der Angst.

Und dennoch bin ich meinen eigenen Weg gegangen.

Ich bereue nichts.

So, ich wollte mich endlich mal an einer Bleach FF probieren. Also, bitte seit mir nicht böse, wenn es noch nicht so gut ist, das ist nämlich ein ganz neues Gebiet für mich. Ich weiß, der Prolog ist noch ein bisschen kurz, aber die anderen Kapitel werden länger. Hoffentlich hat es euch trotzdem gefallen und ihr sagt mir, was ihr so davon haltet.